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Bridgesportclub BCP 
Wiener Neudorf 
Haus Frieden 
Mühlfeldgasse 22 
2351 Wiener Neudorf 
ZVR 001691970 

 
Protokoll der Generalversammlung des BCP vom 16.3.2019 
 
Anwesende:   
Renate Götz    Präsident 
Günther Werkl    Kassier 
Robert Winkler     Sportwart 
Marianne Utner    Schriftführer 
 
Zu Beginn der Generalversammlung um 14 Uhr waren 50 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
 
1. Eröffnung und Begrüßung: 
 
Die Präsidentin eröffnet die Generalversammlung, begrüßt die anwesenden Mitglieder. 
 
Trotz weiterer Kurse konnte ein leichter Mitgliederschwund 2018 nicht abgewendet werden. Durch die Überalterung 
sind viele Abgänge nicht vermeidbar. Die Präsidentin bittet wieder um Toleranz gegenüber den Anfängern. Ein 
korrektes Verhalten am Bridgetisch ist eine Voraussetzung, aber um Hilfestellung wird ersucht. 
 
Bei den Sonder- und Großturnieren konnte der Club 2017 eine erfreuliche Steigerung verzeichnen. 2018 konnte 
der hohe Teilnehmerstand nur teilweise gehalten werden. Die Steigerung bei Nachmittagsturnieren war sehr 
erfreulich. 
 
Auch im Jahr 2018 war die Weihnachtsfeier sehr familiär und nett. Die Präsidentin bedankt sich bei den vielen 
Personen, die bei der Organisation mitgeholfen haben. 
 
Ein Problem ist die Partnerreserve geworden. Es kommen doch viele Personen alleine zum Bridgespielen und es 
konnte 2018 nicht immer ein „Dummy“ gefunden werden. Dazu wurde ein Antrag von Sami Ayad eingebracht. 
 
Frau Götz betont „der BCP Wr. Neudorf das sind wir ALLE“. Ohne der vielen, unentgeltlichen, Arbeit vieler 
Personen wäre es nicht möglich, dass wir alle Mitglieder in einer gemütlichen Atmosphäre dem gemeinsamen 
Hobby frönen könnten. 
 
2019 wird ein sehr aktives Jahr für den Bridgeclub. Neben den üblichen Sonder- und Großturnieren feiert der Club 
am 25.5. und 26.5. mit einem Team- und einem Paarturnier mit erhöhten Meisterpunkten seinen 70. Geburtstag. 
Weiters wird  bei der internen Individualmeisterschaft eine Tombola vom Club bezahlt. 
 
Das Montagnachmittagsturnier hat sich sehr positiv entwickelt, dank der treuen Mitglieder, die auch in Zeiten mit 
wenig Beteiligung gekommen sind. Es ist auch eine gute Gelegenheit für Anfänger in das Turniergeschehen 
hineinzuwachsen.  
 
Da der Mittwochnachmittag aufgegeben werden musste hat der BCP seinen 5. Spieltag auf Sonntagnachmittag 
verlegt. Es wird eine ähnliche Beteiligung wie Montagnachmittag erwartet. 
 
Das Donnerstagsturnier ist immer noch positiv. Und das ist der unermüdlichen Arbeit einiger weniger BCP-
Mitglieder zu verdanken.  
 
Jetzt ehrt die Präsidentin folgende Mitglieder und dankt für ihren tollen Einsatz im vergangenen Jahr: 
 
Herzlichen Dank an die Donnerstagsdamen: 
Ingrid Halwax, Gabi Schwarz, Peter Schwarz, Schleicher Eva, Mathilde Karauschek, Loes Krombert und vielen 
mehr… 
 
Für unsere Partnergarantie als Dummy zur Verfügung gestellt haben sich unsere Mitglieder:  
Schleicher, Schredl, Karauschek, Kaali-Nagy, Rokita, Eipeldauer, Utner, Ayad, Boote, Fleischmann und viele mehr. 
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Herzlichen Dank für:  
Turnierleitung:R. Koschier, H. Winkler, F. Herold, R. Winkler, W. Weiss 
Rechnungsprüfung: R. Koschier und M. Penker,  
Dummy-Organisation: G. Herold 
Tischtuchservice: M. Zimmermann 
Einkauf: W. Zimmermann 
Breite Unterstützung bei Foldererstellung, Fotos, Zeitung und vieles mehr: R. Kratzer 
 
2. Genehmigung des Protokolls der GV 2017: Herr Penker stellt den Antrag, von der Verlesung des Protokolls 
der Generalversammlung 2017 Abstand zu nehmen. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
 
3. Geschäftsbericht des Vorstandes: 
 
Bericht der Präsidentin:  
 
Die Teilnehmerzahlen wurden bereits in der Einleitung erwähnt. Die meisten Groß- und Sonderturniere blieben in 
der Teilnehmerzahl stabil mit einigen wenigen Schwankungen. Die Nachmittagsturniere erfreuen sich steigender 
Beliebtheit, die Abendturniere haben weiterhin weiniger Teilnehmer, aber die Zahlen blieben gegenüber 2017 
stabil. 
 
Nach den letzten Jahren mit geringen Verlusten haben sich alle Maßnahmen im Jahr 2018 positiv ausgewirkt und 
der Club konnte einen Überschuss erwirtschaften. Auch für das Jahr 2019 wird dieser positive Trend erwartet. 
 
 
Bericht des Kassiers:  
 
Günther Werkl präsentiert das Jahresergebnis 2018. Dieses Jahr wurde wieder ein Plus erwirtschaftet und zwar in 
Höhe von € 1.293,- 
 
Daher regt auch der Kassier eine Beibehaltung der Höhe der Mitgliedsbeiträge an.  
 
Günther Werkl bekräftigt die Aussage von der Präsidentin möglichst viel Werbung für eine höhere Teilnahme bei 
unseren Turnieren zu machen und auch Bekannten von unserem schönen Hobby zu erzählen, um mehr 
Teilnehmer bei unseren Kursen zu bekommen. 
 
Bericht des Sportwarts: 
 
Unser Championat ist eine Bewertung über alle angebotenen Turniere in allen Spielstärken. Für die Ausrechnung 
hilft uns ein eigens dafür erstellten Computerprogramm, das im Live-Modus abrufbar ist.  
 
Robert Winkler gibt die Gewinner des Clubchampionats 2018 nach Kategorien und in der Gesamtwertung 
bekannt. Die Champions werden aufgerufen und mit Preisen geehrt.  
 
Preisverleihung Championat 2018: 
Im Anschluss gibt R. Winkler die Gewinner des Clubchampionats 2018 nach Kategorien und in der 
Gesamtwertung bekannt. Die Champions werden aufgerufen und mit Preisen geehrt. 
 
1. A Günter EIPELDAUER 
2. A Hans KAISER 
3. A Sonja MOSER 
 
1. T Brigitte SCHMID 
2. T Walter ROGNER 
3. T Ingrid HALWAX 
 
1. K Ingrid SCHREDL 
2. K Marianne UTNER 
3. K Anna CRAMMER 
 
1. H Erika BUSSECKER 
2. H Elfriede BOOTE 
3. H Ingrid ROKITA 
3. H Luise MOSER 
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1. P Anna PISTOR 
2. P Christa NITZLADER 
3. P Günther WERKL 
 
Gesamtwertung 
1. Platz Erika HÖSCH 
2. Platz Franz STUMMVOLL 
3. Platz Ute LAKNER 
4. Platz Renate GÖTZ 
5. Platz Elisabeth KOVAROVICS 
6. Platz Roman GÖTZ 
 
Die Clubmeister in den Kategorien A / Treff / Karo werden geehrt: 
A: Hans KAISER, Günter EIPELDAUER und Graziella di LENARDO 
T: Elisabeth KOVAROVICS, Brigitte SCHMID und Walter ROGNER 
K: Ingrid SCHREDL, Marianne UTNER und Anton SCHLEICHER 
 
Robert Winkler bedankt sich bei den neuen Spielern für ihren Mut, gegen stärkere Spieler anzutreten (z.B. gibt es 3 
Anfängerteams bei der internen Team Meisterschaft) und für die freundliche Aufnahme durch die erfahreneren 
Spieler. 
 

 
 
4. Bericht der Rechnungsprüfer: 
Martin Penker lobt das gute übersichtliche Buchhaltungsprogramm. Er hat bei seiner Prüfung keine 
Beanstandungen gefunden. 
 
Die Kassaprüfer haben die ordnungsgemäße Verbuchung der Kassa bestätigt.  
 
5. Entlastung des Kassiers/des Vorstands: Herr Penker stellt den Antrag auf Entlastung des Kassiers, und des 
übrigen Vorstands, beides wird einstimmig angenommen. 
 
6. Bericht des Aufsichtskomitees: 
Werner Weiss vom Aufsichtskomiteeberichtet das erfreulicherweise keine Vorfälle im Jahr 2018 angefallen sind. Er 
weist darauf hin, dass mit einer korrekten Spielweise wie z.B. Konventionskarten, alertieren, das Legen der 
Stoppkarte etc. auch weiterhin Missverständnisse vermieden werden können. 
 
7. Mitgliedsbeiträge 2020 
Renate Götz beantragt die Höhe der Mitgliedsbeiträge 2020 gleich zu belassen, dies bedeutet für A-Mitglieder 
einen Mitgliedsbeitrag von 120,- Euro und für B-Mitglieder 90,- Euro Mitgliedsbeitrag in 2020.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  
 
8. Behandlung von Anträgen 
Sami Ayad stellt einen Antrag die Mitglieder zu einem Dummydienst (Partnerreserve) zu verpflichten, da es ein 
wichtiger Bestandteil des Clublebens darstellt. Nach längerer Diskussion wurde dem zugestimmt und Franz 
Stummvoll hat die Koordination übernommen.  
 
9. Allfälliges 
Es wird über den Freitag als Spieltag diskutiert. Ob man das Turnier auf den Nachmittag verlegen sollte. Der 
Vorstand wird dieses Thema bei der nächsten Sitzung entscheiden. 
 
 
Ende: 16:15 Uhr, Renate Götz  
Präsidentin BCP 


